
АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Анализ финансовых результатов деятельности 

торговой организации и пути их улучшения (на примере ЗАО «Интернет-

магазин Евроопт») 

 

 

Дипломная работа посвящена вопросам изучения и анализа 

финансовых результатов деятельности ЗАО «Интернет-магазин Евроопт». В 

работе рассматриваются экономическая сущность, понятие, значение и 

задачи анализа финансовых результатов деятельности организации, а также 

характеризуются основные показатели отражающие финансовые результаты 

деятельности организации. 

В ходе дипломной работы проведён анализ состава и динамики 

балансовой прибыли, а также анализ показателей ЗАО «Интернет-магазин 

Евроопт». Было изучено использование финансового анализа для выявления 

резервов улучшения финансовых результатов деятельности ЗАО «Интернет-

магазин Евроопт», а также были предложены меры по увеличению прибыли 

и по наращиванию рентабельности организации. 

 

 

ABSTRACT 

thesis on “Analysis of financial results of the Trade Organization and 

ways to improve them (on the example of JSC Online-shop Euroopt)” 

 

 

Thesis is dedicated to studying and analyzing the financial results of 

JSC Online-shop Euroopt. In this paper we consider the economic essence of 

the concept, importance and objectives of the analysis of financial results of 

the organization, and are characterized by the main indicators reflecting to 

financial performance of the organization. 

In the course of the thesis carried out the analysis of structure and 

dynamics of the balance sheet profit, as well as the analysis of indicators of 

JSC Online-shop Euroopt. It has been studied the use of financial analysis to 

identify the reserves to improve the financial results of JSC Online-shop 

Euroopt, also have been proposed measures to increase the profit margins and 

the profitability of the organization. 


